



27.07.2022

## **BLECHSCHÄDEN NEHMEN IM MAI WEITER FAHRT AUF**

Nach 167.226 registrierten Blechschäden im Mai 2021 wurden im gleichen Monat des Jahres 2022 genau 190.134 solcher Schadenfälle erfasst. Das geht aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden **mit vorläufigen Ergebnissen** hervor. Der Zuwachs beträgt demzufolge stattliche 13,7 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat.

### **„CORONA-LÜCKE“ SCHLIESST SICH: JETZT DEUTLICH MEHR UNFALLTOTE UND - VERLETZTE**

Die „Corona-Lücke“ in Sachen Mobilität und damit beim Unfallgeschehen schließt sich Schritt für Schritt weiter – was freilich bedauerlicherweise auch eine wachsende Zahl an Verkehrstoten und durch Straßenverkehrsunfälle verletzten Personen mit sich bringt: Die Zahl der Getöteten auf Deutschlands Straßen ist im Mai 2022 gegenüber dem Vorjahresmonat um 21,5 Prozent von 209 auf 254 Fälle gestiegen, die der Verletzten gar um 41 Prozent (oder 10.200 Personen) auf circa 35.100.

Quelle: Destatis, Juli 2022

Andreas Löffler